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Zusammenfassung

        
Angesichts eines wachsenden und vielfältigen Marktes im Bereich 			 Gesundheitspsychologie ist es für Patienten und Behandler 			 gleichermaßen schwer, die angemessene Behandlungsform zu wählen. 			 Deshalb muss die naturheilkundliche Ordnungstherapie ihre eigene Position im 			 Rahmen dieses Marktes immer wieder sorgfältig klären und darstellen. 			 Anstelle einer abstrakten Definition, die aus guten Gründen bisher fehlt, 			 versuchen wir die Ordnungstherapie mit den anderen Behandlungsangeboten der 			 Gesundheitspsychologie zu vergleichen. In diesem Vergleich werden die 			 Stärken und Grenzen eines Behandlungsverfahrens deutlicher als in einer 			 abstrakten Definition. Als Ergebnis erweist sich die Ordnungstherapie als 			 eigenständige, hoch effektive Behandlungsform, bestens geeignet, sich auf 			 dem Feld der Gesundheitspsychologie zu behaupten.


      
        
Abstract

        
In a growing and diverse market of health psychology choosing the 			 appropriate treatment is difficult for patients and physicians, too. Therefore 			 naturopathic “Ordnungstherapie” needs to clarify and communicate 			 its position within this market carefully. Instead of presenting an abstract 			 definition, which for good reasons is still lacking, we try to compare order 			 therapy with treatments in health psychology such as psychosomatic medicine or 			 psychotherapy. In this comparison strength and limitations of a treatment will 			 become more clear than in an abstract definition. As a result 			 “Ordnungstherapie” presents itself as a unique und most effective 			 form of treatment well suited to succeed in the field of health psychology.
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